

Monthly Update

Bulletin mensuel

July 24, 2026 / Le 24 juillet 2026

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables



Survey – AcSB Consultation Paper – Advancing Accounting Standards Together – 2027-2032 Draft Strategic Plan

The AcSB wants to hear your views on our Consultation Paper, “Advancing Accounting Standards Together – 2027–2032 Draft Strategic Plan.” Our proposals focus on meaningful engagement, high-quality standards, effective implementation and application, and expanding international influence. [Take a quick survey by September 9, 2026](#), and have your say on the future of accounting standards in Canada.

Sondage – Document de consultation du CNC – *Faire progresser les normes comptables ensemble – Projet de plan stratégique 2027-2032*

Le CNC souhaite connaître votre avis sur son document de consultation « Faire progresser les normes comptables ensemble – Projet de plan stratégique 2027-2032 ». Nos propositions tournent autour de quatre axes : un engagement significatif, la qualité normative, l’efficacité de la mise en œuvre et application, et notre rayonnement international. [Donnez votre point de vue, en répondant à un bref sondage d’ici le 9 septembre 2026](#), sur l’avenir des normes comptables au Canada.

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public



Submit an Issue – Public Sector Accounting Discussion Group

The Public Sector Accounting Board seeks feedback on its Exposure Draft, “2026-2027 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards.” Read the Exposure Draft and share your views on proposed amendments to the financial instruments suite of standards. Submit your comments by September 18, 2026. [Submit an issue for consideration by August 7, 2026.](#)

Soumettre une question au Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public

Le Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public sollicite vos commentaires sur les questions nouvelles ou les difficultés d'application que suscite le *Manuel de comptabilité de CPA Canada pour le secteur public* dans le cadre de la mise en œuvre des Normes comptables pour le secteur public. [Veuillez soumettre toute question d'ici le 7 août 2026.](#)



PSAB Exposure Draft, “2026-2027 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards”

The Public Sector Accounting Board seeks feedback on its Exposure Draft, “2026-2027 Annual Improvements to Public Sector Accounting Standards.” Read the Exposure Draft and share your views on proposed amendments to the financial instruments suite of standards. [Submit your comments by September 18, 2026.](#)

Exposé-sondage du CCSP – Améliorations annuelles 2026-2027 des Normes comptables pour le secteur public

Le Conseil sur la comptabilité dans le secteur public sollicite des commentaires sur son exposé-sondage *Améliorations annuelles 2026-2027 des Normes comptables pour le secteur public*. [Lisez-le et donnez votre avis sur les modifications proposées aux normes sur les instruments financiers d'ici le 18 septembre 2026.](#)



PSAB Consultation Paper – Founded on Trust, Ready for the Future – 2027-2032 Draft Strategic Plan

PSAB wants to hear from you on its 2027-2032 Draft Strategic Plan. Our proposed strategies focus on setting relevant, high-quality accounting standards, strengthening relationships, and addressing emerging issues shaping public sector financial reporting. [Share your feedback by October 15, 2026](#), and help inform PSAB's strategic direction for the next five years.

Document de consultation du CCSP – *La confiance pour base, l'avenir pour perspective : projet de plan stratégique 2027-2032*

Le CCSP veut connaître votre point de vue sur son projet de plan stratégique 2027-2032. Les stratégies proposées tournent autour de la pertinence et de la qualité des normes, du renforcement des relations ainsi que des questions nouvelles qui définissent l'information financière du secteur public. [Contribuez, en donnant votre avis avant le 15 octobre 2026](#), à définir l'orientation stratégique du CCSP pour les cinq prochaines années.



Virtual Roundtable Discussion: PSAB Consultation Paper – Founded on Trust, Ready for the Future – 2027-2032 Draft Strategic Plan

Join PSAB on August 10, 2026, for a virtual roundtable discussion on its Consultation Paper, "Founded on Trust, Ready for the Future – 2027-2032 Draft Strategic Plan." Participate in the conversation, share your feedback, and help inform PSAB's future strategic direction. The session will be hosted in English with French translation available. [Register now to save your spot!](#)

Table ronde virtuelle – Document de consultation du CCSP – *La confiance pour base, l'avenir pour perspective : projet de plan stratégique 2027-2032*

Joignez-vous au CCSP, le 10 août 2026, pour une table ronde virtuelle sur son document de consultation intitulé *La confiance pour base, l'avenir pour perspective : projet de plan stratégique 2027-2032*. Ce sera l'occasion pour vous de faire part de vos commentaires et de contribuer à définir l'orientation stratégique future du CCSP. La séance sera présentée en anglais avec traduction en français. [Inscrivez-vous dès maintenant pour réserver votre place!](#)